

Die grundsätzliche Linie der politisch-operativen Bearbeitung ist im Befehl 18/68 festgelegt. Es kommt jedoch darauf an, diese Bearbeitung durch engere Zusammenarbeit zwischen den Abteilungen XVIII der Bezirksverwaltungen und den Objektdienststellen bzw. Operativgruppen noch wirksamer zu gestalten.

Unter dem Gesichtspunkt des weiteren Ansteigens der in der DDR zum Einsatz kommenden Arbeitskräfte aus dem sozialistischen Ausland, das trifft auch für Montagekräfte usw. aus dem kapitalistischen Ausland zu, ist

- die inoffizielle Basis unter dem DDR-Betreuungspersonal zu stabilisieren bzw. zu erweitern und
- die Wirksamkeit der vorbeugenden Arbeit zur Verhütung von Straftaten und der Entwicklung von politischen Unsicherheitsfaktoren zu erhöhen.

Genossen!

Ein wichtiges politisch-operatives Reservoir zur Bewältigung der Aufgaben bildet das System der Sicherheitsbeauftragten.